

Industriales vence a la Isla y se queda solo en el segundo lugar de la Serie Nacional de béisbol



La Habana, 6 ene (RHC) El equipo de Industriales venció esta tarde diez carreras por tres a su par de la Isla de la Juventud para sumar su victoria número 36 de la temporada que lo ratifica en el segundo lugar de la competencia de manera solitaria.

En el estadio Cristóbal Labra, de nueva Gerona, los llamados azules fabricaron dos racimos de cuatro carreras, en la tercera y sexta entradas ,y agregaron otras dos para decidir el desafío a su favor.

El segunda base Rudy Reyes con cuadrangular con bases llenas lideró al ofensiva de los ganadores, tras pegar tres indiscutibles en cuatro turnos al bate, lo escoltó el antesalista Yulieski Gurriell, de 5-4, con par de dobles.

La victoria se la acreditó el abridor Frank Montiet , que durante cinco entradas de labor, permitió las tres anotaciones de los subcampeones nacionales en la cuarta entrada, a partir del sexto capítulo se hizo cargo del montículo el veterano zurdo Yulieski Gonzáles, refuerzo de Artemisa , que no permitió libertades a los pineros, para anotarse juego salvado.

Industriales y La Isla sostendrán un segundo juego esta tarde, el suspendido de la jornada de ayer.

En la tabla de posiciones, lidera el campeón defensor, Ciego de Ávila con 37-21, Industriales, es segundo, con 36-22, con 35 y 22 aparecen Pinar del Río y Matanzas, que no han podido jugar esta semana a consecuencia de las lluvias. Cierran la clasificación los planteles de Holguín, Granma, Las Tunas y La Isla.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/80620-industriales-vence-a-la-isla-y-se-queda-solo-en-el-segundo-lugar-de-la-serie-nacional-de-beisbol>



Radio Habana Cuba